



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Agosto 28, 2024

Habilidad de la semana de Boys Town: escuchar

1. Mire a la persona que habla y permanezca en silencio.
2. Espere hasta que la persona termine de hablar antes de hablar.
3. Demuestre que escuchó la m asintiendo con la cabeza, diciendo "Está bien", "Eso es interesante", etc.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Estoy sustituyendo un poco en la oficina principal, por lo que mi perspectiva del día escolar ha cambiado lo suficiente como para poder apreciar pequeñas cosas que normalmente no notaba. Una de mis cosas favoritas que puedo ver es que nuestros pocos estudiantes de Pre-K a tiempo parcial se reúnen con sus mamás, papás y hermanos después de una mañana en Blessed Sacrament. A veces lloran porque no quieren irse o querían irse antes. A veces los hermanos menores lloran porque... ¡No estoy muy seguro de que realmente haya una razón! A veces irradian alegría. Hay uno que corre emocionado hacia el brazo de su madre todos los días con una alegría tan infantil (esto también se refleja en el rostro de su madre, por supuesto). Ver estos vínculos en diferentes familias en diferentes formas es algo muy especial de presenciar. Jesús siempre enfatiza la belleza de ser como un niño, y aunque a menudo lo presenciamos cuando estamos cansados y con exceso de trabajo, ¡es realmente hermoso!

En Cristo,

Sra. Jennifer Tran

PRIMERA REUNIÓN 4H – MARTES

4H comenzará nuevamente con la primera reunión el **martes 3 de septiembre** después de la escuela. 4H ahora será una vez al mes el primer martes de cada mes. La Sra. Heiden (anteriormente Miss Schmidt) y la Srta. Mika volverán a dirigirlo este año y enviarán más información.

CASA ABIERTA DE CGS - MIÉRCOLES

Estaremos organizando una jornada de puertas abiertas de la Catequesis del Buen Pastor (CGS) el **miércoles 4 de septiembre a las 5:30 p. m. y a las 6:00 p. m.** para padres/tutores que deseen recorrer el Atrio y ver lo que sus hijos pueden experimentar. a través de CGS. El Atrio CGS está ubicado al lado del salón de Pre-K en el primer piso de la escuela, salón #1. Para aquellos interesados en la jornada de puertas abiertas, **planeen reunirse afuera de la oficina de la escuela.** *¡Esta es una jornada de puertas abiertas solo para padres, ya que nos gusta que la revelación del Atrio sea una sorpresa para el primer día de los estudiantes en el Atrio!*

- **De 5:30 - 6 PM Padres/tutores de estudiantes de 2do y 5to grado** están invitados a recorrer el Atrio, conocer a la Hna. Marie Caritas, quien dirigirá a los estudiantes de 2.º y 5.º grado y ver una de las presentaciones de CGS de Nivel 2 que ofrecemos a los estudiantes durante todo el año.
- **De 6 a 6:30 p. m. Los padres/tutores de Pre-K, Kindergarten y 1er grado están invitados a recorrer el Atrio,** conocer a Stef Rash, Coordinador de CGS y ver una de las presentaciones de CGS de Nivel 1 que ofrecemos a los estudiantes durante todo el año.

¿Preguntas? Comuníquese con Stef Rash en stefanierash@gmail.com o al 402-440-4199. ¡Esperamos verte allí!

CAMISETAS FAMILIARES ESCOLAR

Hemos finalizado nuestro tema y diseño de camisetas para este año (esperaré la gran revelación hasta que los estudiantes reciban sus camisetas). Gracias por registrar las tallas de su(s) hijo(s) durante la Noche de Conozca al Maestro. Las camisetas costarán alrededor de **14 dólares** cada una. **Si puede pagar las camisas de sus hijos (y tal vez más si desea tratar de cubrir a algunas familias que no pueden pagar), puede hacer una de las siguientes cosas: llevar un cheque o dinero en efectivo a la oficina o Venmo el dinero a <https://venmo.com/u/Clarissa-Luther-Hunt>**. Las camisetas no llegarán aquí antes de nuestra primera asamblea familiar la próxima semana, por lo que es posible que pospongamos la distribución hasta el primer viernes de octubre. ¡Gracias por todas y cada una de las contribuciones!

FOTOS DE LA ESCUELA

Las fotos escolares serán el **jueves 5 de septiembre**. Por favor haga que sus estudiantes se vistan para la ocasión o usen su uniforme. Se aplica el código de vestimenta escolar.

N VOLUNTARIOS DE PIZZA BOX

El PTO volverá a hacer boxeo de pizza este año para los partidos de fútbol en casa. ¡Esta es una increíble recaudación de fondos para el PTO que nos ayuda a apoyar a nuestros maestros y estudiantes proporcionándoles útiles, financiando excursiones, fiestas de referencias positivas en la oficina y mucho más! ¡El PTO recibe \$100 por voluntario! Se requiere una edad mínima de 16 años para ser voluntario. Envíe un correo electrónico a Clarissa Hunt a ceceluther@yahoo.com o envíe un mensaje de texto o llame al 402-480-2225 si puede ser voluntario. A continuación se muestran las fechas de los partidos de fútbol y la hora de llegada de los partidos cuya hora de inicio conocemos. ¡Gracias por apoyar al PTO y a nuestra escuela! 🍕

31 de agosto UTEP – COMPLETO

de septiembre Colorado – COMPLETO

de **septiembre Norte de Iowa – Hora de llegada al estadio 3:30 pm Se necesitan 3 voluntarios**

VIERNES 20 de septiembre Illinois (juego número 400 consecutivo con entradas agotadas) – Hora de llegada al estadio 4:00 Se necesitan 2 voluntarios (¡¡Este es un día de salida temprana!!)

de **octubre Rutgers (Homecoming) – Hora de llegada al estadio 8:00 am Se necesitan 2 voluntarios**

2 de noviembre UCLA – Hora de llegada al estadio **por confirmar Se necesita 1 voluntario**

23 de noviembre Wisconsin – Hora de llegada al estadio **por determinar. Se necesitan 4 voluntarios.**

PATADAS PARA NIÑOS

Sandhills tiene un programa que dona tenis a estudiantes necesitados. Si su(s) hijo(s) necesitan zapatos para este año escolar en los próximos meses, comuníquese conmigo para indicarme las tallas y una posible preferencia de color (los colores pueden ser limitados).

BECAS DE OPORTUNIDAD DE NEBRASKA



OSN ha ayudado a varias de nuestras familias con la matrícula este año escolar. Todavía hay tiempo para donar dinero que de todos modos se destinaría a sus impuestos a través de créditos fiscales. ¡Asegúrese de especificar nuestra escuela, para que el dinero vaya directamente a nuestras familias!

Utilice el código QR o vaya a Givehope.nebraskaopportunity.org para iniciar el proceso. Cualquier fondo donado antes del **3 de septiembre** aún podría ayudar a las familias con la matrícula de este año escolar. Y cualquier fondo donado entre

el 3 de septiembre y finales de octubre contribuirá a los fondos de matrícula para el próximo año escolar. ¡Envíe un correo electrónico a jeremy@nebraskaopportunity.org si tiene alguna pregunta!

J.R. DÍAS DE JUEGO ALTO

Pius está invitando a todos nuestros estudiantes de la Diócesis Jr. High a asistir a los siguientes dos eventos con entrada **gratuita** cuando presenten su identificación emitida por la escuela o el volante adjunto en la puerta:

El partido de fútbol americano de primer año de Pius X contra Gretna East el **martes 10 de septiembre a las 6:30 p.m.**

Y los juegos de Quad de Voleibol de Reserva Pius X contra Elkhorn South, Lincoln Northeast, Norris el **sábado 14 de septiembre a partir de las 8:30 a.m.**

CONTROLES DE SALUD

Los controles sanitarios serán la mañana del **miércoles 11 de septiembre** . Por favor, evite sacar a sus hijos de la escuela, para que tengan la oportunidad de controlar su salud.

REUNIÓN SACRAMENTAL

Los padres/tutores que tienen estudiantes que reciben la Primera Comunión, Primera Penitencia y/o Confirmación deben asistir a una reunión informativa sobre los Sacramentos el **miércoles 18 de septiembre a las 6:30 p. m.** en el gimnasio de la escuela.

Traducido por el Traductor de Google